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４ 令和４年度横浜環状南線・横浜湘南道路全体の主な

予定について（情報提供） 

道路局横浜環状

道路調整課 

○ － 

【大橋(おおはし)道路局横浜環状道路調整課から情報提供】 

・工事の着工状況について説明があった。これまで地域によって工事の進捗状況が異

なっていたが、現在、順調に着工中である旨説明があった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５ 横浜環状南線神戸橋（PC上部工）工事に関する説明会について

（情報提供） 

東日本高速道路

株式会社 

－ － 

【蝦名(えびな)東日本高速道路株式会社工務課長から情報提供】 

・工事については６月着手予定。 

５月中旬頃に対象の自治会町内会に対し説明会を実施したい。 

 

 

 

６ 令和３年度家庭系ごみ収集量の実績（速報値）につ

いて（情報提供） 

資源循環局栄事務所 － － 

【内田(うちだ)資源循環局栄事務所長から情報提供】 

①区内における燃やすごみは昨年度と比較すると563トン削減できた。 

また、缶・びん・ペットボトル、プラスチック容器包装についても、前年度より減 

少している。 

②新型コロナウイルス感染症の影響で、自宅にいる時間が多くなっている中ではある

が、区民の皆様がごみの減量にご協力いただいたことが表れている等お礼があっ 

た。 

 

 

７ 第26回参議院議員通常選挙における投票管理者及び

投票立会人の推薦について（協力依頼） 

総務課 

※栄区選挙管理委員会 

－ － 

【伏見(ふしみ)総務課長から依頼】 

①令和４年７月10日（日）予定の第26回参議院議員通常選挙について投票管理者及び 

投票立会人の推薦等の依頼があった。 

②選挙のPRポスターの掲示等を別途自治会町内会へお願いさせていただく。 

③臨時期日前投票所が港南台214ビルからイトーヨーカドー桂台店へ変更する。 

 理由としては、港南台214ビルの会場の確保が困難であり、これまで多くの利用者が 

桂台付近にお住まいであったことから変更する。 

 

 

 

【質問・意見の一部紹介】 
・まず、工事に対しては安全を最優先にして欲しい。また地域全体の要望である脱

硝装置の設置を要望する。また、トンネル上部利用等の地元要望についても対応

願う。地元理解のため地域への情報提供を引き続きお願いする（区長） 
⇒（回答）引き続き、工事の安全を確保し進めていく。脱硝装置について最新の予 

測結果では環境保全目標を満足しているが、今後も適時適切に環境照査 
を行い、設置の必要性を含め検討していく。上部利用についても、横浜 
市と連携し進めていく。 

 
 
 

yuiwa
線

yuiwa
線


